Covid-19 et couvre-feu : nos journalistes répondent à vos questions

## Richardménil

## **Centre bourg : les chantiers ouverts** au public

31 janv. 2021 à 18:10 - Temps de lecture : 1 min



Des explications détaillées avant d'aller visiter les chantiers.

l'initiative du CAEU54 (conseil d'architecture, d'urbanisme et de l'environnement du département) et de la municipalité, un certain nombre de personnes (élus extérieurs, maîtres d'œuvre, architectes) ont été invitées à venir visiter, ponctuellement, l'avancement des travaux sur les chantiers du centre bourg.

Avant de commencer la visite, par petits groupes, tout le monde s'est retrouvé à la Maison du temps libre afin de s'informer et d'échanger sur l'historique, le financement et la mise en place de ce projet. Un projet ambitieux et très performant, sur le plan énergétique et qualité de l'air, d'une construction multi-usage regroupant le monde scolaire, périscolaire et associatif. Les intervenants, CAEU et Solorem notamment, ont tenu à saluer l'approche environnementale (important usage du bois, traitement des eaux pluviales, traitement paysager de la cour, du patio, et des

03/02/2021 à 10:48

abords) et la qualité architecturale visant non seulement au regroupement scolaire, mais aussi à la revitalisation du centre bourg.



2 sur 2 03/02/2021 à 10:48